

Deux inaugurations à l'occasion des vœux du maire

Après l'inauguration de l'aménagement du cimetière et de la transformation de la salle polyvalente (située dans la cour de la mairie) dimanche matin, la cérémonie des vœux s'est déroulée dans la salle des fêtes devenue de plus en plus agréable.

Pizzas surprises !

Entourée de son conseil municipal, Isabelle Robineau, a évoqué brièvement des investissements 2018 conséquents (cinéarium, sanitaires de la salle des fêtes, allées du square, décoration de Noël, etc.). L'occasion de préciser que la commune bénéficiait de ressources financières grâce à un legs, et qu'elle



La visite du jardin du souvenir au cimetière.

avait été finaliste du grand prix de l'innovation organisée par le département. Elle souligna par ailleurs l'annulation de « l'orchestre à l'école », la naissance de l'atelier créatif ou en-

core l'achat d'un broyeur de déchets verts afin de pallier de l'absence de produits écologiques sur le marché.

Enfin, Mme Robineau parla « des pizzas surpri-



Deuxième ruban tricolore coupé à l'entrée de la salle polyvalente.

ses » que les habitants pourront aller chercher gratuitement chez Laurent (Lolo), le boulanger d'Aillant, grâce à la générosité du conseil.

Un bon bilan et de bon-

nes nouvelles qui furent ensuite saluées par les différentes personnalités présentes à cette cérémonie, dont le sénateur Jean-Pierre Sueur, le président du

conseil départemental Marc Gaudet, le président de la communauté de communes Albert Février, ou encore la vice-présidente du conseil régional Christelle de Crémiers.